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突然涨潮的地段在杭州三江汇（钱塘江、富春

江、浦阳江）区域，浦阳江义桥段。

9月25日下午4点多，记者在现场看到，陆续

还有新人赶来拍婚纱照。

“我在网上看到有人说，这里前两天有人差点

被潮水冲走，就过来看看。”在浦阳江江堤绿道，一

位散步的居民告诉记者，这里是钱塘江与浦阳江

的交汇口，平时会受钱塘江涨潮影响。“刚刚过了

农历八月十八，大潮汛，潮水到这里时还挺大的。

我们本地人大潮汛时一般不会下江堤去。”

“那天我正好在附近散步，最近钱塘江潮水

大，想着是不是能看到潮，没想到遇到了这么惊险

的一幕。”视频拍摄者接受记者采访时说，事发在

9 月 23 日傍晚大约 5 点半左右，他后来查了钱塘

江的潮汐表，差不多正是晚潮抵达的时候：“就看

到江面的水突然开始抬升。当时，有四五对新人

在江堤下拍婚纱照，总共有十五六人。大家都惊

呆了，新人和摄影团队人员都往岸边跑。新娘大

多穿着婚纱，行走并不容易，摄影师和灯光师也都

拿着设备。真的很惊险。”

万幸的是，大家都离岸边不远，短短几十秒，

十几人都安全回到了岸边，不然真怕“出大事”。

突然涨潮时多对新人正在拍摄，幸好离岸不远及时上来了

本报讯 9月23日晚上8时许，杭州地铁

公安市民中心站派出所民警杨从志接到一则

寻人指令：一名离家出走的中年男子在地铁

武林门站附近出现过。杨警官马上赶去，安

排特保队员一起找，同时叫辅警去查看监控。

十多分钟后，他们发现了坐在 B 出口台

阶上发呆的王先生。

“我昨天和妻子吵了一架，想出来透透

风，随便买了张票就到了杭州。”王先生这么跟

杨警官说。他是安徽宿州来的，在当地开了家

餐饮夫妻店，每天凌晨4点起床干活一直到深

夜11点，全年无休。这么辛苦，最近生意却越

来越差，他觉得心里窝火，随时都能炸。

杨警官电话通知了他妻子“人找到了，平

安”。然后请王先生到警务室坐坐。

王先生已经有点后悔了。走出来匆忙，

手机欠费停机了，上不了网也充不了话费；路

上还把身份证丢了，最重要的是老婆一个人

在家肯定撑不起店⋯⋯杨警官耐心倾听，并

告诉他：你老婆连夜过来了，现在在火车上，

夜里11点多能到。

王先生还是放不下面子，不愿意回家。

“你全年无休地为家忙了20年，确实了不

起。一个孩子大学毕业了，还给他买了房子，

你可以轻松一下了。生意不好是暂时的，休息

几天能怎么样？天不会塌下来。”接着，杨警官

劝他，“既然来都来了，跟老婆一起去西湖边转

转吧。在杭州玩几天，把压力都释放掉，两个

人好好沟通，然后再开开心心回家。”

晚上 10 时许，王先生外甥赶来接他，一

起去车站接王先生的妻子。王先生跟杨警官

道别，表示以后一定理智地处理事情以及人

际关系。

昨天下午记者采访时，杨警官给王先生

打了个电话。王先生高高兴兴地说，确实带着

老婆去逛西湖了，前天晚上已经坐火车回家

了。他不但连声道谢，还说以后要经常带老婆

出来玩，再来杭州的时候一定来找杨警官这个

“暖心大哥”。 本报记者 陈蕾 通讯员 宓潇

安徽男子负气出走
杭州街头偶遇暖心大哥

江边拍婚纱照，这画面想想是挺浪漫美好的，但如果突遇涨潮甚至险些被淹，那可就一点都不美好了。

近日，一则“多对新人拍婚纱照遇涨潮险被淹”的视频在网上热传。画面中，几对新人正在江堤下拍婚纱照，没想到潮水毫无预兆突

然涌来，大家一阵惊慌，仓皇上岸，几位新人的婚纱和礼服都被潮水打湿，场面看上去十分惊险。

有人认出，事发地在杭州萧山一处钱塘江堤边。9月25日，记者走访了事发地。

热门“野生”婚纱照拍摄地
多对新人突遇涨潮险被淹
事发3日后，现场仍不断有人赶来拍照，当地已派人加强巡逻
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在 社 交 平 台 上 搜 索“ 杭 州 三 江 汇 婚 纱 拍

摄”，能跳出不少相关的分享帖。有人说，运气

好碰上落日晚霞，这里拍摄的婚纱照甚至比去

海边更美。

“我们不知道当时有人差点被潮水冲走。”25

日，现场有准新娘告诉记者，她是看到婚纱摄影机

构提供的样片，觉得这里很美，就来了。

采访中，也有婚纱摄影机构的化妆师表示，听

同行说起过两天前的惊险：“我们不是本地人，不

知道潮水啥时候来。今天这里看起来风平浪静

的，应该没事的吧。”

从婚纱摄影团队带的装备来看，有闪光灯、冷

烟花等道具，一般都是来拍落日和夜景的。

也有摄影师表示，不觉得有危险。“我们一般

就在江边上拍拍，不会去江里。”

在江堤上散步的居民告诉记者，只要不下雨，

几乎每天都有人来这里拍婚纱照：“天热的时候，

晚上八九点，都还有人在拍。”记者在此采访的一

个多小时里，陆续有10多对新人赶来拍摄。临近

傍晚六点，仍有新人和拍摄团队赶来。

热门“野生”婚纱照拍摄地，临近傍晚仍有多对新人赶来

“这里有台阶通到江堤下的，没有禁止下堤。”

一位摄影师说。

记者注意到，事发地确实没有明确的标识禁

止大家下江堤，在通往江堤下的台阶区域，还写着

“注意台阶”的提醒标语。

此外，台阶边有一块“水深危险，注意安全”的

提醒牌，但没有类似“潮涌危险，请勿下堤”的提

示。

熟悉情况的附近居民告诉记者，这一带的江

面大多数情况下不会出现特别明显的潮涌，但每

年的观潮季、汛期等，容易受钱塘江大潮的影响突

然发生潮涌。“像梅雨季或是八月十八大潮，会有

管理人员来，平时基本没有的。”

至于通往江堤下的台阶，居民表示，江里有渔

船，台阶是为了方便渔民们进出。

昨天傍晚 6 点多，记者联系上了义桥镇山后

村治保主任陈海东，该段江堤区域由山后村进行

日常管理。

“新人来这里拍婚纱照我们也是近期才了解

到的，正在安排巡防人员加强巡逻。”陈海东说，江

堤为浦阳江江段，汛期和大潮期都有人员巡查：

“近期下江堤一定要留意钱塘江的潮汐情况，以免

发生意外。”

现场未见禁止下堤标识，当地已安排人员加强巡逻
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